

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
24. April 2023



ZEITRAUM
16:15 Uhr bis 17:15 Uhr

PROTOKOLL
Benedikt Schmidt

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Vera Ziemann

BESCHLUSSFÄHIG
Ja

Anwesende:

- | | |
|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Bartholly | <input checked="" type="checkbox"/> Benedikt Schmidt |
| <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schamul | <input checked="" type="checkbox"/> Vera Ziemann |

Entschuldigt fehlend:

- | | |
|---|---|
| • Maximilian Hagner (<input checked="" type="checkbox"/>) | • Markus Hartmann (<input checked="" type="checkbox"/>) |
|---|---|

Unentschuldigt fehlend:

- | | |
|--|--|
| • Daniel Otto Eckstein (<input checked="" type="checkbox"/>) | • Benjamin Kurtisi (<input checked="" type="checkbox"/>) |
|--|--|

Gäste:

- | | |
|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Ansgar Gude | <input checked="" type="checkbox"/> Maurice Wenig |
| <input checked="" type="checkbox"/> Alexander Hillig | • Willi Kröning |
| <input checked="" type="checkbox"/> Nils Scheidweiler | |

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit und unterstützende Mitglieder mit gekennzeichnet.

Tagesordnung

TOP 1	Veranstaltungen	2
TOP 2	Gremien	2
TOP 3	Post und Mails	2
TOP 4	Sonstiges	3

TOP 1 Veranstaltungen

- Für den Spendenabend des FMI-Balls am 12.05. werden noch Organisatoren gesucht. In Matrix ist eine Liste zu finden, in welcher man sich eintragen kann. Laura und Benedikt werden sich um die Organisation eines Standes kümmern.
- Sophie und Maurice wollen einen Lehrstuhlabend planen. Dazu wird es in späteren Sitzungen weitere Informationen geben.
- Laura und Benedikt kümmern sich um die Organisation eines Mario-Kart-Turniers. Details dazu werden auch in einer späteren Sitzung genannt.

TOP 2 Gremien

- Die Protokolle müssen regelmäßig in die FSR-Kom-Cloud hochgeladen werden. Wir legen fest, dass die Protokollverantwortung diese Aufgabe übernehmen soll. Dies wird im Wiki des FSR ergänzt. Die derzeitige Protokollverantwortung liegt bei Benedikt Schmidt.
- In der letzten Sitzung wurde nach Freiwilligen gefragt, welche über die Zukunft der Evaluation an der FMI reden möchten. Maurice wird sich bei André und Paul melden.

TOP 3 Post und Mails

- Die Planung der nächsten StET beginnt. Für diese werden noch Personen zur Organisation gesucht. Wir schieben die Organisationsfindung für die StET auf einen anderen Tag.
- Am 25.04. um 18:15 Uhr findet eine StuRa-Sitzung statt.



- Am 03.05. um 18:15 Uhr findet eine FSR-Kom-Sitzung statt.

TOP 4 Sonstiges

- Ansgar Gude wird vertretend für Vera Ziemann, sollte diese aus triftigem Grund nicht können, in die FSR-Kom entsandt.

